
Pièces 10 Pièces

Superficie 345 m²

Référence 3258393

Prix 5 200 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Exclusivité:  bienvenue  dans  ce  coin  de  paradis,  un  havre  de  paix  niché  en  toute

quiétude en bordure du parc naturel  du vinaigrier,  sur les hauteurs de villefranche

sur  mer.  Ici,  le  monde  s'efface  derrière  une  large  vue  mer,  et  l'intimité  règne  en

maître, préservé de tout regard indiscret. Cette propriété s'éLèV sur deux niveaux,

et  offre  un  espace  de  vie  luxueux  et  intime  à  la  fois.  Avec  quatre  chambres  et

autant de salles de bains, chaque coin de cette demeure assure un confort absolu

pour toute votre famille. Le salon et la salle à manger, baignés de lumière, s'ouvrent

sur une cuisine ...

Exclusive: welcome to this piece of paradise, a haven of peace nestled serenely on

the  outskirts  of  the  vinaigrier  natural  park,  high  above  villefranche-sur-mer.  Here,

the  world  fades  away  behind  a  sweeping  sea  view,  and  privacy  reigns  supreme,

shielded from prying  eyes.  This  property  spans  two levels,  offering  both  luxurious

and  intimate  living  spaces.  With  four  bedrooms  and  as  many  bathrooms,  every

corner  of  this  residence  ensures  absolute  comfort  for  your  entire  family.  The

light-filled  living  room  and  dining  area  open  into  a  modern  kitchen,  seamlessly

merging spaces in perfect harmony. ...

AUCLER INTERNATIONAL IMMOBILIER

37 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

Contacter l'agence
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